

Un parti Anti-PowerPoint voit le jour en Suisse

Par Matthieu Chaumet, publié le 06/07/2011 à 14:29

L'APPP ou parti anti-PowerPoint entend dénoncer l'ennui et les pertes d'argent provoqués par l'utilisation de ce logiciel.

Que celui qui n'a jamais eu la paupière lourde lors d'une présentation PowerPoint, lève le doigt. Pour mettre fin à ces diaporamas interminables, Matthias Pöhm vient de fonder en Suisse, le premier <u>partianti-PowerPoint</u>, <u>l'APPP</u>.

Souvent ennuyeuses, <u>ces séances de diaporamas</u> sont aussi un gouffre financier. Elles causeraient une



Le parti anti-PowerPoint a été lancé le 1er juillet 2011 / Google Image

perte annuelle de 350 milliards d'euros à travers le monde, selon son leader. Le calcul se base essentiellement sur le manque à gagner causé par la présence des salariés aux <u>présentations PowerPoint</u>. Périodes au cours desquelles ceux-ci ne travaillent pas.

Sur sa page Internet, déjà disponible en quatre langues, l'APPP se définit comme "un mouvement international ouvert à tous à travers le monde et sans frais d'adhésion" désireux de "sensibiliser la population mondiale au problème posé par PowerPoint". Malgré son nom, ce parti ne poursuit pas de but politique. Il ne cherche pas non plus à en finir avec l'usage du logiciel mais à enrayer son utilisation systématique. Il s'est pourtant fixé le dessein d'atteindre le nombre de 33 000 partisans pour "dépasser le Parti social-démocrate, la quatrième force politique de Suisse", explique Matthias Pöhm. C'est aussi -et surtout- un moyen pour lui, de faire de la publicité pour son dernier ouvrage *L'erreur PowerPoint*.

PowerPoint n'est pas une fatalité

Pour se passer du logiciel de Microsoft, Matthias Pöhm préconise d'utiliser en priorité un tableau de conférence, l'équivalent de PowerPoint mais avec un chevalet à la place de l'ordinateur et de grandes feuilles en guise de *slides*. "Les auditeurs suivent le processus de création et non pas uniquement le résultat, ce à quoi se limite PowerPoint. Le tableau de conférence augmente l'intérêt des auditeurs et crée du suspense. C'est comme un match de football: avec cet outil on suit le match et on a le score à la fin", s'enthousiasme Matthias Pöhm. Et pour les cadres qui ne s'imaginent pas assister à une conférence sans leurs précieux *slides*, qu'ils se rassurent. Matthias Pöhm recommande dans ce cas, d'imprimer la présentation conçue sur PowerPoint et d'en faire la lecture à l'assistance. Sans la distribuer, pour maintenir l'attente et susciter l'intérêt de l'auditoire.